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Abstract (en)
[origin: EP1980294A2] An extinguishing device (1) fits on an end area (2) of an insert appliance's extension arm (3) and adjusts in a spatial
direction. A penetrating device (8) adjusts in relation to the extinguishing device and has a double-acting pressure cylinder (35) that is impinged with
a pressurized substance from a hydraulic system and via a control valve and has a continuous tubular piston rod (36). In a protruding end, a tubular
penetrating tool (9) has through-hole and a nozzle head (15). An independent claim is also included for a penetrating device with a linear driving
mechanism for a tubular penetrating tool fitted with a nozzle head for yielding an extinguishing substance from an extinguishing-substance supply
device.

Abstract (de)
Die Erfindung beschreibt eine Einsatzvorrichtung zur Brandbekämpfung mit einer Löschvorrichtung (1) umfassend eine Penetriemorrichtung
(8), wobei diese einen Linearantrieb (10) für ein rohrförmiges, mit einem Düsenkopf (15) für die Ausbringung eines Löschmediums versehenes
Penetrierwerkzeug (9) aufweist, welches an einem ausragenden Ende (14) einer rohrförmig durchgehenden Kolbenstange (36) der
Penetriemorrichtung (8) angeordnet ist. Die Penetriervorrichtung (8) weist einen mit einem mit einem Druckmedium aus einem Hydrauliksystem (34)
beaufschlagbaren, doppelt wirkenden Druckzylinder (35) mit durch einen Kolben (62) der Kolbenstange (36) voneinander getrennten Druckräumen
(63, 64) auf. Der die Ausfahrbewegung bewirkende Druckraum (63) ist mit einem ersten Druckspeicherelement (76) strömungsverbunden.
Der die Einfahrbewegung bewirkende Druckraum (64) ist mit einer Rücklaufleitung (71) sowie einem weiteren Druckspeicherelement (79)
strömungsverbunden.
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